

TRANSPORTES

Los Pirineos reclaman a los Estados la Travesía Central

EL PERIÓDICO

PERPIÑÁN

Los miembros de la Comunidad de Trabajo de los Pirineos (CTP) firmaron ayer en Perpiñán (Francia) una declaración en la que reclaman a los Estados francés y español la ejecución de la conexión ferroviaria por el Pirineo Central. Por parte del Gobierno de Aragón asistió el consejero de Agricultura, Gonzalo Arguilé. En su intervención, el consejero destacó la necesidad de establecer buenas comunicaciones con Francia y subrayó la «obligación inaplazable de trabajar» desde las regiones para que ambos Estados intensifiquen decididamente la realización de los proyectos de comunicaciones transfronterizas.

En el documento, los presidentes hacen un llamamiento a los Estados francés y español para que ellos actúen juntos e implementen toda política y acción que tienda hacia este objetivo. Asimismo, consideran el desarrollo del transporte ferroviario de viajeros y mercancías, mediante la realización de los distintos corredores ferroviarios. ≡